



Liebe Eltern der Klassen 1 bis 4,

welch erfreuliche Nachricht, dass der Trend der bundesweit fallenden Inzidenzen nun auch den Zollernalbkreis erreicht hat! Somit ist für die Klassen 1-4 der Wechselunterricht aufgehoben.

"Dies bedeutet, wenn der Inzidenzwert weiterhin an fünf aufeinanderfolgenden Werktagen unter 100 bleibt, das Landratsamt Zollernalbkreis am 02.06. öffentlich bekannt geben kann, dass im Zollernalbkreis an fünf aufeinanderfolgenden Werktagen die 7-Tage Inzidenz von 100 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnern unterschritten hat. Dies bedeutet für die Schulen im Zollernalbkreis, dass voraussichtlich an den **Grundschulen**, Grundschulförderklassen sowie an den Grundstufen der Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren Präsenzunterricht unter Pandemiebedingungen stattfindet" (Schulamtsdirektor G. Schultheiß, Mail vom 31. Mai 21)

Das heißt, dass Ihre Kinder von kommendem Montag (7. 6.) an wieder täglich zur Schule kommen dürfen. Damit entfällt für diese Klassen auch die Notbetreuung. Maskentragen und zweimaliges Testen pro Woche bleiben hingegen als Auflagen noch bestehen.

In den anderen Klassen wird bis zum 21. Juni 2021 so verfahren, wie im Freitagsblatt vor den Pfingstferien angekündigt (Wechselunterricht).

Wir freuen uns sehr und hoffen auf eine weitere positive Entwicklung hin zu mehr Normalität im Schulalltag.

Mit herzlichem Gruß

Manuela Preissler Ute Grebe Maria Radetzki
Schulleitung